

# Potret Pembangunan dan Normalisasi Drainase Kelurahan Tanjungmekar

**KARAWANG, MI**

DINAS Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kabupaten Karawang sedang giat-giatnya melaksanakan pembangunan sarana dan prasarana infrastruktur diantaranya pekerjaan rehabilitasi-peningkatan Jalan, Pembangunan Jembatan, Perbaikan Saluran Irigasi, pembangunan Gedung Pemerintahan, pembangunan dan normalisasi saluran air (drainase).

Paket Pekerjaan yang digulirkan di wilayah Kelurahan Tanjungmekar Kecamatan Karawang Barat yang sudah dan sedang dalam tahap pelaksanaan diantaranya Paket Pekerjaan Normalisasi Drainase Krajan dekat Kantor Kecamatan dengan anggaran Rp.192.514.000, panjang 189 Meter dan UK=0,50 x 0,50M yang dilaksanakan CV.Sumber Kencana. Sedangkan Paket Pekerjaan Pembangunan Drainase Kp. Tanjungmekar sepanjang kurang lebih 200 meter dengan UK=30 x 30 Cm dengan anggaran Rp.193.855.000 dan dilaksanakan CV. Sinar Sakti.

Hasil pemantauan Media ini dilapangan, pelaksanaan pekerjaan Normalisasi Drainase Krajan dekat Kantor Kecamatan Karawang Barat dilaksanakan pada bulan puasa dan kemungkinan sudah tuntas pekerjaannya, pasalnya sejak libur lebaran tidak terlihat ada lagi kegiatan

dilokasi. Pemasangan konstruksi beton saluran air sejenis U-Dith terkesan kurang rapi karena tingginya belum simetris serta kerapatan pemasangan antar U-Dith terlihat ada celah namun sudah ditutup dengan adukan semen. Kendatipun demikian, diminta agar pihak Pemborong melaksanakan perapihan agar terlihat hasil pekerjaan memiliki estetika.

Sementara Paket Pekerjaan pembangunan drainase Kampung Tanjungmekar yang masih dalam tahap pelaksanaan, sebagian dari hasil pekerjaan yang selesai dilaksanakan terkesan optimal. Pe-

kerjaan Pasangan batu untuk bangunan drainase tersusun rapat dan plesteran terlihat rapi, bangunan drainase tampak mulus dan berdiri kokoh. Dari pengamatan sementara, hasil pekerjaan Pembangunan Drainase terlihat optimal dan memiliki estetika.

Rabudi Priyana, Kasi yang pernah dikonfirmasi Metro Indonesia (18/6) melalui telepon selulernya terkait Pekerjaan Normalisasi Drainase Krajan dekat Kantor Kecamatan Karawang Barat mengatakan, nanti saya cek ke lokasinya, makasih infonya Bang. ♦Luhut

